

Tag des geistlichen Lebens

Von Sr. Maria Lucia Barbier

15. Februar 2026, 07:21

Am 2.2. feierten wir Ordenschristen und Menschen mit einem geistlichen Beruf (Priester, Diakone, Gemeindereferentinnen) unsere Berufung – unser Leben als Antwort auf Gottes Ruf an uns.

Hier in Servatius ist dieses Treffen schon viele Jahre Tradition. Auch Pfarrer Wahlen führt diese Tradition dankenswerterweise fort. Wir “geistlichen Menschen“ nahmen auch in diesem Jahr sehr gerne seine Einladung zu diesem Zusammensein an. Mit der hl. Messe, am Vorabend des 2. Febr., begannen wir unser Zusammentreffen.





Im Servatiushaus empfingen uns festlich gedeckte Tische und ausreichend war für unser leibliches Wohl gesorgt worden. Gute Gespräche, Frohsinn, Gemeinsamkeit – trotz verschiedener Kulturen – prägten diesen Abend. Durch dieses regelmäßige Zusammensein sind inzwischen Freundschaften entstanden, welche unser „geistliches Leben“ bereichern und stärken. Viel zu schnell verging die Zeit und frohgelaunt beendeten wir diesen Abend.

Danke Pfarrer Wahlen, UND, der 2.2.2027 ist bereits im Kalender vorgemerkt.